
MINUTA DE COMUNICACIÓN

El H. Concejo Municipal vería con agrado se le suministre información
sobre la situación de la Banda de Música en formación existente en
nuestra Ciudad.-


